
Sportverband Bad Honnef e.V.  

 

 

Protokoll der Vorstandssitzung am 12.12.2016, 19.00 Uhr, 

Restaurant Rheingold, 53604 Bad Honnef 

 

Anwesend: Karl-Gert Hertel, Marie-José Püllen, Helmut Schlegel, Jörg Franz, Stephan 

Elster, Stephan Theiß, Norbert Grünenwald (Stadtverwaltung), Robert Heil 

(Protokoll) 

Sitzungsende: 19:30 Uhr 

 

Tagesordnung 

TOP 1 Genehmigung des Protokolls der Sitzung vom 14.11.2016 

TOP 2 Bericht: Sportausschusssitzung vom 07.12.2016 

TOP 3 Nutzung der Menzenberger Sportanlagen durch stadt- und vereinsfremde 

Sportler/innen 

TOP 4 Schreiben des TVE zur neuen Sporthalle in Aegidienberg 

TOP 5 Vorbereitung Sportabzeichenverleihung und Sportlerehrung 

TOP 6 Termine 

TOP 7 Verschiedenes 

Nichtöffentlicher Teil  

TOP 8 Sachstand Bandenwerbung 2015 

TOP 9 Sachstand zur Vereinsregistereintragung beim Amtsgericht Siegburg 

TOP 10 Verschiedenes  
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TOP 1 Genehmigung des Protokolls der Sitzung vom 14.11.2016 

Das Protokoll der Sitzung vom 14.11.2016 wird einstimmig genehmigt 

 

TOP 2 Bericht: Sportausschusssitzung vom 07.12.2016 

In der Sitzung wurde mitgeteilt, dass nach Erteilung der Baugenehmigung für die neue 

Halle in Aegidienberg am 22.11.2016 der "erste Spatenstich" öffentlichkeitswirksam 

am 09.01.2017 erfolgt. Da die Halle zum großen Teil aus Fertigteilen bestehen wird, 

ist derzeit noch keine große Aktivität auf der Baustelle zu verzeichnen.  

 

TOP 3 Nutzung der Menzenberger Sportanlagen durch stadt- und vereinsfremde Sport-

ler/innen 

Eine in Bad Honnef und Königswinter kursierende E-Mail des TVK sorgte in den letz-

ten Tagen für Irritationen, wurde in ihr doch der Eindruck impliziert, der Beschluss 

des svb aus der November-Sitzung räume dem TVK ein uneingeschränktes Trainings-

recht auf Bad Honnefer Sportanlagen ein. Nach Rücksprache mit dem unmittelbar be-

teiligten Trainerpersonal wurde dies richtiggestellt und versichert, der Beschluss des 

svb werde vereinbarungsgemäß umgesetzt.  

 

TOP 4 Schreiben des TVE zur neuen Sporthalle in Aegidienberg 

Dem svb wurde ein Schreiben des TVE an die Stadtverwaltung zugeleitet, in dem die-

ser darauf hinweist, rechtzeitig entsprechende Hallenbodenmarkierungen in die Pla-

nungen aufzunehmen. Explizit wird auf Handball-, Badminton- und Volleyballmarkie-

rungen eingegangen und, neben der Beifügung der entsprechenden Regelwerke, Un-

terstützung bei der Planung der Markierungen angeboten.  

Darauf hat die Stadtverwaltung geantwortet und mit dem Gebäudemanagement ver-

einbart, dass sich dieses vor Anbringung der Markierungen mit den Vereinen und dem 

svb abstimmt. Der Vorstand nimmt dies zustimmend zur Kenntnis. 
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TOP 5 Vorbereitung Sportabzeichenverleihung und Sportlerehrung 

Norbert teilt mit, dass das CLAX-Ensemble, wie schon in den vergangenen Jahren, für 

die musikalische Begleitung der Sportabzeichenverleihung und Sportlerehrung ge-

wonnen werden konnte. 

 

Unter Berücksichtigung folgender Tatsachen:  

 

● der svb überreicht den zu Ehrenden als kleine Anerkennung (neben der Urkunde der 

Stadt) jeweils einen Gutschein in Höhe von 5 €, der aus der Verbandskasse finanziert 

wird,  

 

● die Anzahl der zu ehrenden Mannschaften nimmt jährlich zu,  

 

● die Mannschaftsstärken sind entsprechend hoch,  

 

beschließt der Vorstand einstimmig, künftig einen Mannschaftsgutschein in Höhe von 

30 € auszuloben und Einzelgutscheine in Höhe von jeweils 5 € nur noch an Einzel-

sportler zu vergeben.  

 

TOP 6 Termine 

09.01.2017, 20:00 Uhr svb-Vorstandssitzung, Commundo-Tagungshotel 

12.02.2017, 11:00 Uhr Sportabzeichenverleihung und Sportlerehrung, Ratssaal, 

Rathaus Bad Honnef 

13.02.2017, 20:00 Uhr svb-Vorstandssitzung, Commundo-Tagungshotel 

13.03.2017, 20:00 Uhr svb-Vorstandssitzung, Commundo-Tagungshotel 

03.04.2017, 20:00 Uhr svb-Vorstandssitzung, Commundo-Tagungshotel 

08.05.2017, 20:00 Uhr svb-Vorstandssitzung, Commundo-Tagungshotel 

13.05.2017, 19:00 Uhr ATV, Athleten & Poeten, Saal Kaiser 

12.06.2017, 19:30 Uhr svb-Mitgliederversammlung, Commundo-

Tagungshotel 
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TOP 7 Verschiedenes  

Der svb weist darauf hin, dass aufgrund des immer noch nicht eingegangenen erhebli-

chen Betrags aus Bandenwerbung 2015 eine Auszahlung der beantragten und bereits 

bewilligten Zuschüsse derzeit noch nicht erfolgen kann. Insoweit werden die betroffe-

nen Vereine noch um Geduld und Verständnis gebeten. Der svb ist bemüht, mit den 

beteiligten Parteien eine möglichst baldige und zufriedenstellende Lösung zu erzielen. 

 

Dem svb wurde von Klaus Katzenberger eine Mail zugesandt, in der er bittet, das Pro-

tokoll der letzten Vorstandssitzung unter TOP 6 zu ändern. Der Vorstand ist der ein-

helligen Auffassung, dass die dortigen Ausführungen keiner Änderung bedürfen, 

nimmt aber die von Klaus Katzenberger angeführten Punkte, die nachstehend wieder-

gegeben werden, als zusätzliche Erläuterung zur Kenntnis:  

 

"Ursprünglich hatte mich der BM gefragt, ob ich bereit bin, im Auswahlkomitee mit-

zuwirken. Dem hatte ich zugestimmt. Nach einer Nacht des Nachdenkens habe ich das 

zurückgenommen, weil ich Vorsitzender des Vergabeausschusses bin und unbefangen 

in die Entscheidung gehen musste. Dafür habe ich Elbert vorgeschlagen, dieser hat 

zugestimmt und in der Kommission mitgewirkt.  

 

Im weiteren Schritt geht es um die Ausstattung der Halle. Die Stadt muss alles bereit-

stellen, was für den Pflichtunterricht der Grundschüler benötigt wird. Für die weitere 

Ausstattung plant Norbert ein Gespräch mit allen Vereinen."  
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Nichtöffentlicher Teil 

 

TOP 8 Sachstand Bandenwerbung 2015 

Das Gespräch mit der Stadt und dem svb, um das der RTV gebeten hat, findet, nach 

Verschiebung des ursprünglich vereinbarten Termins in der 47. KW durch den RTV, 

nunmehr am Donnerstag, dem 15.12.2016, statt. Das Ergebnis bleibt abzuwarten. 

TOP 9 Sachstand zur Vereinsregistereintragung beim Amtsgericht Siegburg 

Karl-Gert hat das Amtsgericht Siegburg mit Schriftsatz aufgefordert, nunmehr die Ein-

tragung in das Vereinsregister vorzunehmen oder aber einen rechtsmittelfähigen Ab-

lehnungsbescheid zu erlassen. Auch hier bleibt das Ergebnis abzuwarten. 

TOP 10 Verschiedenes 

Keine Beiträge 


